



"Vegan" liegt im Trend, aber längst nicht nur, wenn es ums Essen geht. So hat jetzt beispielsweise Maja Prinzessin von Hohenzollern, die Ex-Frau von Ferfried Prinz von Hohenzollern, in Hannover auf der DOMOTEX 2018, Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge, ihre vegane Teppich-Kollektion vorgestellt. Marketing, denken vielleicht die einen - absolut ernst gemeint, sagt die Prinzessin.

#### **Leadin**

"Vegan" liegt im Trend, aber längst nicht nur, wenn es ums Essen geht. So hat jetzt beispielsweise Maja Prinzessin von Hohenzollern, die Ex-Frau von Ferfried Prinz von Hohenzollern, in Hannover auf der DOMOTEX 2018, Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge, ihre vegane Teppich-Kollektion vorgestellt. Marketing, denken vielleicht die einen - absolut ernst gemeint, sagt die Prinzessin.

O-Ton

Und, das aus Überzeugung, sagt Maja Prinzessin von Hohenzollern. Design hat die Prinzessin schon so einiges. Zum Beispiel Modekollektionen für Kinder und Tiere.

O-Ton

Vegane Teppiche.

O-Ton

Eine klimafreundliche Herstellung der Teppiche sei außerdem garantiert.

O-Ton

Schnell wird klar: Die Prinzessin meint es absolut ernst, mit den veganen Teppichen und die sehen übrigens alles andere als öko aus. Eher pompös und glamourös, wie man es sich von einer Prinzessin halt auch vorstellt.

O-Ton

Dazu zeigt die Designerin auf der Weltleitmesse DOMOTEX noch kleinere Teppiche, zum Beispiel in Patellfarben, mit Hund, Katze und natürlich Krönchen drauf ? Fußmatten gibt es ebenfalls. Bleibt noch die Frage: Wenn die Teppiche vegan sind, woraus wurden sie denn dann eigentlich hergestellt?

O-Ton

Und, wer einen haben möchte ...

O-Ton

Die Prinzessin selbst könnte noch stundenlang weitererzählen. Denn sie ist sich absolut sicher: ...

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover